



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18154

13/10/2017

50861

**AUTOR/A:** BELLIDO ACEVEDO, Pablo (GS); RAMÓN UTRABO, Elvira (GS); CÁMARA VILLAR, Gregorio (GS); FLÓREZ RODRÍGUEZ, María Aurora (GS)

### RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada por Sus Señorías se informa que el número de conductores sancionados en más de una ocasión, desde el 1 de enero de 2013 hasta la fecha, por conducir bajo los efectos del alcohol y/o psicofármacos, fue el siguiente:

PROVINCIA	Nº CONDUCTORES
Cádiz	1.079
Málaga	2.549
Granada	1.509
Almería	1.097
Sevilla	3.383
Huelva	1.117
Córdoba	776
Jaén	665
Teruel	294
Huesca	190
Zaragoza	466
P. de Asturias	1.899
Balears (Illes)	1.502
Santa Cruz de Tenerife	1.652
Palmas (Las)	1.913
Cantabria	1.480
Valladolid	586
Palencia	327
Ávila	207
Burgos	435
Soria	170
Salamanca	387



PROVINCIA	Nº CONDUCTORES
Zamora	314
León	1.040
Segovia	369
Cuenca	322
Toledo	605
Guadalajara	296
Ciudad Real	1.038
Albacete	284
Barcelona	5.003
Lleida	419
Girona	821
Tarragona	1.474
Cáceres	213
Badajoz	282
Lugo	726
Pontevedra	3.044
Coruña (A)	2.671
Ourense	1.213
Rioja (La)	350
Madrid	2.149
Región de Murcia	1.333
CF. de Navarra	1.023
Bizkaia	289
Gipúzkoa	396
Araba/Álava	200
Valencia/València	3.553
Castellón/Castello	467
Alicante/Alacant	1.987
C. de Ceuta	9
C. de Melilla	0

Madrid, 14 de noviembre de 2017

